



新入生の皆さん、入学おめでとうございます。

いずみの森義務教育学校では、新しいことや楽しいことがたくさんあります。いっぱい勉強したり、いっぱい遊んだりしてくださいね。そして、学校であったことを、おうちの人にいっぱい話してください。

そして、保護者の皆様、本日はお子様のご入学、おめでとうございます。保護者の皆様は、ぜひ、お子様から学校であったことをいっぱい聴いてあげてください。そして、お子様のお友達の名前もぜひ覚えてあげてください。お子様のお友達がわかると、学校公開や運動会で「あれがうちの子が言っていた〇〇ちゃんか」とわかって楽しみが増えます。

私も2人の娘の父親です。学校に通うお子様を持つことは、地域へ参加するチャンス、地域へのプレミアムチケットを手に入れたということでもあります。学校は地域の核ですので、PTA活動を通じて、地域のこともわかりますし、親同士の仲間もできます。お父様も含めて、ぜひPTAや地域の活動への積極的なご参加をお願いいたします。

それでは、一緒に学校や地域を盛り上げていきましょう！

令和3年（2021年）4月6日

八王子市立いずみの森義務教育学校PTA会長 小杉浩文

